
     風紀委員会      
 

風紀委員会では、あいさつ運動、風紀チェックを中心

として、様々な取り組みを行ってきました。 

 

今期の委員会で良かったことは、朝の風紀チェックをし

っかりとして風紀アウトの人に注意をできていたことだと

思います。また、月の目標を的確に決めて行動していたこ

とです。 

 

また、今期の課題は、朝校門であいさつをするときに、

風紀係等全員が揃っていなかったり、声が出ていなかった

りしたことです。そして、名札や蝶タイ等の忘れが多かっ

たことが反省です。 

 

次期風紀委員会では、この反省点をいかして、もっと学

校を良くしてほしいです。協力してくれた全校生の皆さん、

本当にありがとうございました！ 


